

Seit einigen Jahren intensiviert sich die Diskussion rund um die Emissionen und Auswirkungen ultrafeiner Partikel (UFP), also Partikel im Größenbereich < 100 nm Durchmesser (1 nm entspricht einem Milliardstel Meter), am Flughafenstandort Frankfurt am Main. Das Forum Flughafen und Region (FFR) hat es sich zur Aufgabe gemacht, umfassende Untersuchungen zur Belastung der Luft durch UFP und deren gesundheitliche Wirkung in der Rhein-Main-Region durchzuführen.

SOURCE FFR (Study On Ultrafine Particles in the Frankfurt Airport Region)

Aufgrund der Komplexität des Themas, hat sich das Forum Flughafen und Region entschlossen, die Studie zu ultrafeinen Partikeln in der Rhein Main Region in zwei Hauptteile zu vergeben: eine Belastungsstudie und eine Wirkungsstudie, die jeweils durch sogenannte Designstudien vorbereitet wurden. Auftraggeberin der Studien ist die Gemeinnützige Umwelthaus GmbH, die als Geschäftsstelle des FFR fungiert.

Über SOURCE FFR

Die hessische Landesregierung hat das Forum Flughafen und Region gebeten, das Thema Ultrafeinstaub in den Fokus zu nehmen und eine umfassende Ultrafeinstaubstudie durchzuführen.